

Pour cette évocation, Jean Montalbetti a fait appel à un ami d'Albert Camus qui a été un des témoins déchirés du drame algérien : l'écrivain Jules Roy.

Ce retour de Jules Roy en Algérie sur les traces d'Albert Camus, est aussi une épreuve de vérité.

Avec Amar Ouzegane, ancien secrétaire du Parti Communiste à Alger dans les années 30, Himoud Brahimi, acteur et poète, et un jeune intellectuel algérien d'après l'indépendance : Morad Abdel Malek.

Extraits de textes lus par Jean Négroni

- K 5007 (1) - Une jeunesse algérienne
- K 5007 (2) - Les racines méditerranéennes
- K 5007 (3) - La justice et la mère

(P) Cassettes Radio France
75786 PARIS CEDEX 16 FRANCE

